

L'expérience cubaine contre les désastres naturels est mise en exergue



Naciones Unidas
**Programa
Mundial
de Alimentos**

La Havane, 6 décembre (RHC- AIN)- La représentante à Cuba du Programme Mondial de l'ONU pour les Aliments, Laura Melo, a déclaré que notre pays possède une grande expérience partagée sur l'affrontement des tremblements de terre, des ouragans et des sécheresses.

Lors d'un Atelier Régional de Réduction de Risques de Désastres dans les Caraïbes, qui a lieu à La Havane, elle a indiqué que la collaboration de Cuba concernant ces phénomènes a pris la forme de projets bilatéraux ou des projets de coopération Sud-Sud.

Laura Melo a ajouté qu'elle est convaincue des apports que les Cubains peuvent faire en matière d'affrontement des désastres et phénomènes naturels dans la région des Caraïbes.



Radio Habana Cuba